



Ciudad Real



La diputada regional, Lola Merino, denuncia que los presupuestos de Page en Agricultura son falsos e incoherentes

Merino ha denunciado que son “falsos e incoherentes” porque dicen lo contrario de lo que hacen y porque los números no reflejan los compromisos que ha ido adquiriendo”. “El Gobierno de Page no ha sido capaz de pagar lo que debe a los agricultores ni de resolver las solicitudes que tienen pendientes”. Ha manifestado que “estos presupuestos no van a mejorar las rentas de nuestros agricultores y ganaderos, ni van a mejorar la competitividad del sector agrario, ni van a defender a un sector estratégico como este, en el que están implicadas la mitad de las familias de Castilla-La Mancha y es un 9,4 % menor que el presupuesto agrario de 2011”. “No hay compromiso con el sector agrario de la región por parte del Gobierno de Page.



Lola Merino

Ha señalado que el consejero ha dicho que va a hacer una apuesta importante por la incorporación de los jóvenes y las mujeres, pero no en este año, sino a partir del año que viene cuando consigan cambiar el PDR, porque así quizás consigan 30 millones para los jóvenes. “Pero lo que no han dicho es que el Programa de Desarrollo Rural del Gobierno del PP tenía un subprograma específico para los jóvenes de 125 millones de euros; un programa que ellos quitaron”.

Ciudad Real



El diputado regional, Juan José Jiménez, pide al PSOE que no saque pecho y le recuerda que desde que Page gobierna hay más pacientes en listas de espera



Juan José Jimenez Prieto

Jimenez Prieto ha recordado que desde que Page gobierna, hay 24.782 pacientes más en listas de espera (pues se ha pasado de 106.454 pacientes a 131.236), por lo que no entiende qué hay que celebrar. Ha indicado que hay 4.678 pacientes más que en junio de 2015 que esperan más de 180 días para una cirugía; que hay 8.390 más que esperan más de 60 días para una consulta y que hay 4.441 pacientes más que deben esperar más de 30 días para una prueba diagnóstica. A nivel provincial ha indicado que en el hospital de Puertollano, en el mes de febrero, se han incorporado a las listas de espera 489 pacientes nuevos, en Valdepeñas 85 personas más y en Alcázar de San Juan ha aumentado en 251 pacientes la lista de espera de cirugía y en 359 la lista de consultas.

En Tomelloso ha aumentado la lista de espera de pruebas diagnósticas en 205 pacientes. Se pregunta dónde están los resultados de los planes de choque que tanto han vendido los socialistas y les pide que “se dejen de anuncios y titulares” por respeto a los miles de pacientes de la región que tienen que esperar hasta 180 días para ser intervenidos.

Ciudad Real



La concejal del Grupo Municipal Popular, Rosario Roncero: “No vamos a permitir que la Semana Santa de Ciudad Real muera a manos de Zamora, la alcaldesa más ineficiente y apática que ha tenido la ciudad”

Roncero ha indicado que “la dejadez, la desidia y la falta de compromiso” del equipo de Gobierno de Zamora quedó patente cuando votaron en contra de una moción del Grupo Municipal Popular pidiendo apoyo institucional a la Semana Santa. “Zamora evidenció que daban la espalda a una de las fiestas con mayor participación ciudadana y que, además, es la única fiesta de Ciudad Real que tiene reconocimiento a nivel nacional”. Ha puesto como ejemplo de la “pasividad” del equipo de Gobierno del PSOE la presentación de la Guía que edita el Ayuntamiento: “*Los concejales liberados del PSOE, que no tienen otra cosa que hacer que dedicarse en cuerpo y alma al Ayuntamiento, se han limitado a copiar y pegar la guía de 2015 sencillamente porque no tienen ningún interés en promocionar la Semana Santa*”. Se ha referido a la logística propia de este tipo de eventos y ha recordado el caos que se produjo durante los actos organizados con motivo de la Semana de La Misericordia con los hermanos y cofrades regulando el tráfico, calles abiertas a la circulación y vehículos estacionados donde iban a pasar las hermandades. “Es muy grave que el equipo de Gobierno, en vez de asumir responsabilidades y ponerse las pilas, hable de demagogia y genere enfrentamientos”.



Roncero mostrando la Guía editada este año calcada de la del año 2015